



6

REPORTE

POR DAVID MARTÍNEZ  
@TamarizDavid

La bancada del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso capitalino lamentó la incorporación de Martí Batres, aún jefe de Gobierno de la Ciudad de México, al gabinete de la presidente electa, Claudia Sheinbaum Pardo, y lo calificó como un premio por la "mapachería" electoral que operó en los comicios del 2 de junio.

Esto, después de que el pasado 9 de agosto, Sheinbaum declaró que Batres se iba a incorporar a su equipo.

"Eso no es más que un premio a su 'mapachería' e intromisión ilegal en las elecciones del 2 de junio desde sus conferencias de prensa, la Policía de Investigación y levantones a los líderes de oposición", dijo Federico Döring, coordinador del

#GobiernoCDMX

# Criticán 'premio' a Batres

**El PAN acusó que la posible llegada de Martí Batres al gabinete de Claudia Sheinbaum es un pago de cuotas y premio por operar a su favor en las elecciones del 2 de junio pasado**

PAN, a través de un comunicado de la bancada blanquiazul.

## Guerra sucia

También afirmó que el jefe de Gobierno, durante el periodo electoral se dedicó a amedrentar a candidatos de oposición y a crear guerra sucia.

Igualmente, mencionó que un posible nombramiento de Batres afectará al gobierno de Sheinbaum, ya que se está visualizando un pago de cuotas.

Por otra parte, el diputado federal del PAN, Guillermo Huerta Ling, detalló que la Ciudad de México se queda acéfala por el robo de funcionarios hacia el gabinete federal.

## Más problemas

"Martí Batres como jefe de Gobierno le dejó mucho que desear a la Ciudad porque no hubo cambios e incluso, todos

**Martí Batres como jefe de Gobierno le dejó mucho que desear a la Ciudad porque no hubo cambios e incluso, todos los problemas se agudizaron"**

**Guillermo Huerta Ling**  
Diputado federal

los problemas se agudizaron", mencionó.

Asimismo, acusó que el gobierno de Sheinbaum no será nada diferente.

"Será más de lo mismo y será Andrés Manuel López Obrador quien verdaderamente tenga por seis años más el control del país y del presupuesto", advirtió.